Grußadresse des Zentralkomitees zum 30. Jahrestag der Gründung der Polnischen Vereinigten Arbeiterpartei

Teure Genossen!

Anläßlich des 30. Jahrestages der Gründung der Polnischen Arbeiterpartei übermittelt Ihnen das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands die herzlichsten, brüderlichsten Grüße und Glückwünsche.

Die Polnische Arbeiterpartei, gegründet in der dunkelsten Zeit der hitlerfaschistischen Barbarei, stand als marxistisch-leninistische Partei der polnischen Arbeiterklasse an der Spitze des heldenhaften Kampfes gegen den faschistischen Terror und organisierte eine breite Front des Widerstands gegen die faschistischen Okkupanten, für die Befreiung des polnischen Volkes.

Nach der Befreiung Polens durch die ruhmreiche Sowjetarmee und die Schulter an Schulter mit ihr kämpfenden polnischen Soldaten und Partisanen leitete die Polnische Arbeiterpartei in den ersten Jahren der Volksmacht den Wiederaufbau Polens, das unwiderruflich den Weg des Friedens und des Sozialismus beschritten hat.

Die auf dem Vereinigungsparteitag 1948 geschaffene Polnische Vereinigte Arbeiterpartei setzt die ruhmreichen Traditionen des Kampfes der revolutionären polnischen Arbeiterbewegung fort. Unter ihrer Führung haben die Arbeiterklasse sowie alle Werktätigen der Volksrepublik Polen geschichtlich bedeutsame Erfolge beim Aufbau des Sozialismus, bei der allseitigen Stärkung der Volksrepublik Polen und bei der Erhöhung des materiellen und kulturellen Lebensniveaus des polnischen Volkes erzielt.

Erst kürzlich konnte Ihre Partei auf dem VI. Parteitag der PVAP die erfolgreiche Bilanz des sozialistischen Aufbaus ziehen, mit seinen entscheidenden Beschlüssen den weiteren Weg bei der Gestaltung der sozialistischen Gesellschaft abstecken. Das vom VI. Parteitag beschlossene realistische und zugleich kühne Programm der weiteren sozialistischen Entwicklung dient dem Frieden, dem Glück des polnischen Volkes, dem Wohle des Menschen.

Einig und geschlossen, fest mit der polnischen Arbeiterklasse und allen